A LOS TRABAJADORES, AL PUEBLO DE SEVILLA:

No cabe duda de que el derecho al trabajo es uno de los derechos más pisoteados en nuestra tierra. Por eso el pueblo de Sevilla se ha identificado facilmente con los obreros de "Andaluza de Cementos" que con tenacidad defienden su puesto de trabajo y se ha unido a su lucha. La postura firme de los obreros de "Andaluza" se ha convertido en banderín de enganche de la lucha centra el paro y la explotación. Encierros denuncias, pliegos de firmas y manifestaciones de solidaridad, sen la lucha por el derecho al trabajo de los obreros de "Andaluza de Cementos" y del pueble anialuz.

Fronte a tanto atropollo e injusticia de los capitalistas. Frente a tanta arbitrariodad de Ministros, Gobernador y Delegados de Trabajo y Sindicatos, los trabajadores y el pueblo de Sevilla se han levantado y han dicho: BASTA.

Una vez más el Régimen ha demostrado de qué os capaz. Al grito unánime pidiendo justicia ha respondido con la represión. A las peticiones justas de los trabajadores recluides en la iglesia de Los Remedios, ha respondido arrancándolos de su encierro con la invasión de la policía arropellando todos los derechos.

Si hay cientos de pelicías para un puñado de obreros, no habrá suficientes para un pueblo entero luchando por sus derechos.

El encierro terminó, pero la lucha de los obreros de "Andaluza" por sus puestos de trabajo centinúa.

! Trabajadores parados: unios a su lucha !

! Trabajadores, pueblo de Sevilla: en lucha per el deresho al trabajo !

ASAMBLEAS CONCENTRACIONES MANIFESTACIONES DE SOLIDARIDAD

- UNIDOS VENCEREMOS -

Comisiones Obreras de Empresas y Ranos.

Sevilla. Marzo, 1973

